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Protokoll der Abteilungsversammlung Turnen 
19.03.2025 

1. Eröffnung durch den Abteilungsleiter 

Heiner Grzinia eröffnete die Abteilungsversammlung um 20:00 Uhr und begrüßte die anwesenden 
Mitglieder. Er drückte sein Bedauern dafür aus, dass bis auf eine Ausnahme nur Übungsleiter/innen 
und keine andere Mitglieder anwesend waren. 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Heiner Grzinia stellte fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist. 

3. Bericht des Abteilungsleiters 

Heiner Grzinia berichtet, dass die Turnabteilung zum 01.01.2024 351 Mitglieder hatte und die 
Mitgliederzahl damit konstant zum Vorjahr geblieben ist. 
Weiterhin berichtete er von der erfolgreichen Arbeit am Präventionsschutzkonzept, dem sehr gut 
angenommenen Sommerfest und dem schönen Nikolausturnen. Er bedankt sich ausdrücklich bei 
allen Helfern. 

3.1 Berichte aus den Gruppen 

Die Übungsleiter/innen berichteten vom Training, den Aktivitäten und den Erfolgen ihrer Gruppen. 
(Berichte siehe Anhang) 

4. Bericht der Kassenwartin 

Anni Stassny berichtete über die Einnahmen und Ausgaben im Jahr 2024. (Bericht siehe Anhang.) 

5. Bericht der Kassenprüfer 

Andreas Bongartz hatte einen Bericht (siehe Anhang) über die Kassenprüfung am 05.03.2025 
eingereicht. Die Kassenprüfung fand gemeinsam mit Franziska Bongartz statt. 
Er stellte fest, dass die Kasse einwandfrei geführt ist und dass es keine Beanstandungen gibt. 

6. Entlastung der Kassenwartin und des der Abteilungsführung 

Andreas Bongartz beantragte in seinem Bericht die Entlastung der Kassenwartin und des der 
Abteilungsführung.  
Die Entlastung wurde von der Versammlung einstimmig beschlossen. 

7. Wahlen 

Tanja Hütten wurde einstimmig zur zweiten Kassenprüfer/in gewählt. Franziska Bongartz wird im 
zweiten Jahr ihrer Amtszeit die Kasse gemeinsam mit ihr prüfen. 

Turn- und Spielverein 
Porselen e.V.  



Deborah Jesch wurde einstimmig als Beisitzerin in den Abteilungsvorstand gewählt. 
Meret Lambertz wurde einstimmig als Jugendvertreterin der Turnabteilung gewählt. 

8. Beiträge 

Es wurde beschlossen in diesem Jahr keine Beitragserhöhung durchzuführen, da der Kassenstand 
sehr gut ist.  

9. Prävention vor (sexualisierter Gewalt) 

Rene‘ Puttin stellte das Präventionsschutzkonzept, den Ehrenkodex, den Notfallplan, das 
Notrufnummernplakat und die Handlungshinweise für Übungsleiter/innen vor. 

10. Termine 

Folgende Termine wurden besprochen: 
25.04 Sportlerehrung Stadt Heinsberg 
03.05 Stadtmeisterschaften Turnen 
11.05 Gaumeisterschaften Rhönrad 
13.09 Regional-Mannschaftswettkampf Turnen 
16.11 Kreismeisterschaften Rhönrad 
22.11 Essen für Übungsleiter- und Helferinnen 18:00 Uhr 
14.12 Nikolausturnen 

11. Verschiedenes 

Rene‘ Puttin stellte den neuen Aufnahmeantrag vor, der den alten Aufnahmeantrag und das 
Datenschutzformular miteinander kombiniert. 

Anni Stassny informierte darüber, dass in diesem Jahr das Beachvolleyball hinter der Halle gebaut 
werden wird und diesen im Sommer fertiggestellt sein soll. 

Es wurde über die Sportlerehrung der Stadt Heinsberg gesprochen. Die Rhönradgruppe und die 
Wettkampfgruppe der Turnerinnen werden eine Vorführung zeigen. Seitens des TuS wurde 
vorgeschlagen Donnerstag ab 17:30 Uhr einzuräumen und Freitag im Anschluss an die 
Veranstaltung auszuräumen. 

Deborah Jesch beantragte eine Neubeschichtung von drei Rhönrädern (ca. 650 € / Rad), sowie eine 
Barrentrainingshilfe (150 €). 

Tanja Hütten fragte nach ob im Flur ein Schrank für Pokale angebracht werden könnte. Dies wurde 
seitens der Stadt aber bereits mehrfach abgelehnt.  

Rene‘ Puttin beantragte die Anschaffung eines neuen Pauschenpferds. (Sport-Thieme Pauschenpferd 
„Elite“, 2. Wahl : 2300 €). Dem Antrag wurde zugestimmt. 

Rene‘ Puttin informierte darüber, dass über die Firma SP-Media einen Defibrillator an der Halle in 
Porselen installieren wird. Dieser wird finanziert über Spendengelder von lokalen Firmen, die von 
der Firma SP-Media kontaktiert werden. 

Rene‘ Puttin informierte darüber, dass der TuS mit der Firma Solamento ein Partnerprogramm 
eingegangen ist. Über eine eigene Web-Seite für den TuS können Mitglieder des Vereins uns 
sonstige Interessierte Reisen buchen. Für Reisen, die direkt über die Seite gebucht werden, erhält der 
TuS 3% des Reisepreises als Spende. Für individueller geplante Reisen erhält er 1% des Reisepreises 
als Spende. 

Heiner Grzinia schloss die Veranstaltung um 22:40 Uhr. 


